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Накануне профессиональ�

ного праздника мы побыва�

ли в Доме культуры имени

Ленина и встретились с его

директором Е. А. Голубевой.

Узнать хотелось много о са�

мой Елене Александровне и

о людях, с которыми работа�

ет однофамилица экс�мэра

Л. Г. Голубевой. Елена Алек�

сандровна сказала, что ни�

каких родственных связей с

ней у неё нет:

– Сколько знакомились со

мною, всех настораживала

моя фамилия. Однако моя

персона более чем скром�

ная. И хотя в культуре вооб�

ще работаю давно (стаж 24

года), в Великих Луках всего

лишь третий год. Здесь, в

Доме культуры,  всё было

сформировано ещё до меня.

Успехи, даже последние,

когда мы получили Диплом

победителя областного кон�

курса «Клуб года – 2008» –

это достижение коллектива,

комитета культуры, который

возглавляет опытный руко�

водитель, организатор Ва�

лентина Ивановна Зандер. 

– Расскажите, как всё�

таки у работников ДК всё

так слаженно получается,

что публика на ваших ме�

роприятиях «выдаёт» вам

громкие аплодисменты?

– Мы люди одновременно

и публичные, и закулисные.

Всё то, что вы видите на сце�

не, где�то на уличной эстра�

де или просто на площадке –

это всё наше творчество. А

вот чтобы подготовить всё

это творчество – выдать по

полной программе – это на�

ша работа. И это не простой

труд. Многие это понимают,

говорят нам «спасибо» от

всей души. Конечно, это для

нас самая большая оценка.

– Вам  достались не толь�

ко хорошие традиции клу�

ба, но и хорошие люди...

– После закрытия такого

культурного учреждения, как

«Строитель», к нам перешли

все клубы, задействованные

на его базе. Мы стараемся

сохранять традиции ветера�

нов ЛРЗ. У них тут действуют

свои клубы. Их у нас более

шести, и они многочислен�

ные. До 100 человек. Их участ�

ники ходят сюда кто один раз

в месяц, а кто раз в два меся�

ца. В праздничные дни они

стараются посещать все ме�

роприятия.  У них своя, ска�

жем  так, вотчина. Наша зада�

ча их встретить, чаем угостить

и, если нужно, предоставить

развлекательную программу. 

Сегодня также проводятся

танцевальные вечера. У лю�

дей есть желание общения,

интерес друг к другу, к хоб�

би, к отдыху.

Наша задача – привлечь

как можно больше населе�

ния, повысить посещае�

мость нашего учреждения

культуры. У нас всегда пол�

ный зал. Мы открываем но�

вые клубы, на сегодня нам

просто не хватает помеще�

ний. У нас постоянно реали�

зовываются новые задумки.

–  Что�нибудь планируется

для расширения площадей? 

– На базе нашего ДК ещё

идут занятия музыкальной

школы. Нам обязательно

нужно отремонтировать

спортивный зал...  

Мы завоевали звание луч�

шего клуба года. И два на�

ших самодеятельных кол�

лектива тоже стали лучши�

ми. Они уже ездили в гаст�

рольный тур в этом году. 

Мы ездили с мужским хо�

ром ветеранов в Пустошку.

Там давали большой кон�

церт. Зрители были очень

благодарны. И в Бежаницы

ездили с симфоническим

оркестром. 

И все пять коллективов,

которые мы представляли

на довольно�таки высоком

уровне, были отмечены по�

дарками. Это говорит о на�

шем уровне и о качестве ра�

боты наших коллективов.

Мы уже подросли до той

планки, когда пора себя по�

казывать, демонстрировать

и свой талант, и своё искус�

ство во всю ширь. В первую

очередь – для того, чтобы

прославлять свой город, где

мы получаем всё самое хо�

рошее и доброе. Поэтому

гастрольные туры подняли

театр «Трубадур» в прошлом

году на достойную высоту.

– Что за новинки появи�

лись у вас сейчас?

– Клубы наши, действи�

тельно, разноплановы. У нас

2 хоровых коллектива, 9 хо�

реографических, из которых

самый знаменитый «Жемчу�

жина» (художественный ру�

ководитель Лидия Яковле�

ва). У нас прекрасная группа

«Клякса» (художественный

руководитель Наталья Мас�

лова), и наше новшество –

танцевальный коллектив

«Восточные сладости» (На�

талья Цеханович), куда вхо�

дят самые разные люди.

Здесь танцуют не только де�

вочки и девушки, но и  жен�

щины. Л. М. Шляхтова руко�

водит клубом бально�спор�

тивных танцев «Созвездие».

Появилось и младшее «Соз�

вездие», им руководит М. А.

Глазычева. 

Помимо этого у нас есть и

театральный музыкальный

коллектив – единственный в

области.

– Как ваши работники

отмечают свой професси�

ональный праздник? Что

от него ждут?

– Что такое для нас празд�

ник вообще?  Обычно в

праздничные дни у нас ра�

боты  еще больше. 

А вообще хочу сказать, что

работники культуры  нас�

только отдают свои эмоции

и силы, как говорится, на об�

щее созидание, что на

празднование своего про�

фессионального праздника

почти не хватает сил. В этот

раз мы решили своим кол�

лективом выехать на приро�

ду. Чтобы отдохнуть в лесу от

суеты, от звуков, от движе�

ния, от людей. Все хотели

какого�то уединения, и у нас

это получилось. Мы вос�

пользовались турбазой

«Скиф».  Получили, так ска�

зать,  заряд бодрости на

природе.

Коллектив работников ДК

стабильный, понимающий.

Он  работает с творческими

людьми города. А творчес�

кие люди – особые. Ими по�

рой правит настроение. Мы

стараемся для всех них  соз�

дать хорошие условия, кото�

рые способствуют занятию

творчеством. Мы учимся,

ездим на курсы повышения

квалификации, потому прив�

носим в свою работу много

нового. Ведь в нашей сфере

нельзя стоять на месте. 

Татьяна ЛАПКО

Фото автора

Сегодня – День работника культуры

И в пиру, и в миру � всё могут!

Программа Фонда содей�

ствия реформированию

ЖКХ подразумевает приоб�

ретение жилья на первич�

ном рынке со степенью го�

товности не менее 70% в

многоквартирных домах с

целью поддержки строи�

тельных организаций. В со�

ответствии с программами

расселения ветхого фонда

муниципалитетов в 2009 го�

ду в Пскове будут расселены

34 дома, в Великих Луках —

7 домов. 

В ближайшее время будет

объявлена котировка на

приобретение для муници�

палитета Пскова 193 квар�

тир на 252,9 млн. рублей и

29 квартир для Великих Лук

— на 45,5 млн. рублей.

Жилье будет приобретено в

государственную собствен�

ность с последующей пере�

дачей для муниципалитетов

Пскова и Великих Лук. 

Напомним, 4 марта Губер�

натор Псковской области

Андрей Турчак встретился с

генеральным директором

Фонда содействия рефор�

мированию ЖКХ Константи�

ном Цициным по вопросу

выделения средств на пре�

доставление финансовой

поддержки на переселение

граждан из аварийного жи�

лищного фонда с учетом не�

обходимости стимулирова�

ния развития рынка жилья. 

По двум принятым ранее

заявкам от Псковской об�

ласти средства Фонда сос�

тавляют 443 млн. рублей,

средства областного бюд�

жета — 162 млн. рублей. В

целом будет отремонтиро�

вано 265 домов в Пскове,

Бежаницком, Красногородс�

ком, Островском, Пушкино�

горском, Пыталовском, Пе�

чорском районах. В рамках

программы переселения

граждан из ветхого и ава�

рийного жилья в муниципа�

литеты Пскова и Острова из

Фонда направлено 33 млн.

рублей, из бюджета области

12 млн. рублей.

На переселение из аварийного жилья
В Псковскую область перечислены 246,6 млн. руб�

лей из Фонда содействия реформированию ЖКХ на

переселение из аварийного жилья с целью стимулиро�

вания жилищного строительства. Об этом сообщили в

Государственном комитете по делам строительства,

ЖКХ, государственного строительного и жилищного

надзора. Софинансирование из бюджета области сос�

тавит 51, 8 млн. рублей. 
Команда самбистов из

Пушкинских Гор заняла вто�

рое место в общекоманд�

ном зачете, на третьем мес�

те по итогам соревнований

оказались псковские спор�

тсмены. Отметим, честь

Пскова на областных сорев�

нованиях защищали 15 вос�

питанников клубов «Мас�

тер», «Бригантина» и «Дина�

мо» (12 юношей и 3 девуш�

ки). Первые места в своих

весовых категориях завое�

вали Игорь Сидорин (до 45

кг), Абдурасул Базарбаев

(до 51 кг), Алексей Сергеев

(до 59 кг), Дмитрий Панов

(63 кг) и Юлия Яковлева (до

65 кг).

Всего в соревнованиях

приняло участие 100 спор�

тсменов из 8 районов Пско�

вской области (Псков, Пуш�

кинские Горы, Великие Луки,

Порхов, Себеж, Дедовичи,

Новоржев и Невель). Дмит�

рий Алекминский уточнил,

что уровень всех спортсме�

нов был примерно одинаков:

«Количество занимающихся

самбо � большее в Великих

Луках и Пушкинских Горах по

сравнению с другими райо�

нами области. И выиграли

эти команды, в основном, за

счет массовости».

Победители областной

спартакиады вошли в состав

сборной Псковской области,

которая примет участие в

спартакиаде Северо�Запад�

ного федерального округа.

Спартакиада пройдет в кон�

це мая в Великих Луках.

ПЛН

Победили в областной спартакиаде
Великолукские спортсмены завоевали первое место

в общекомандном зачете на областной спартакиаде

учащихся по самбо, которая прошла в Пушкинских Го�

рах в субботу, 21 марта. Об этом сообщил председа�

тель городской федерации самбо Дмитрий Алекминс�

кий.

Актуально

Организационно�технический отдел: в 1�м ряду – зав. костюмерной В. И. Лукина,
главный администратор концертного зала ДК В. А. Савина, менеджер по кадрой службе 
Е. В. Фроленкова, во 2�м ряду: заведующий электротехническим отделом В. И. Волков,

заместитель директора по АХЧ   О. И. Фоленкова, заведующий звуко�технической
аппаратурой С. В. Захаров


